
BAUNATAL. Gegen „unzu-
mutbare Lärmbelästigung
durch Raser“ an der Autobahn
49 wenden sich die SPD-Land-
tagsabgeordneten Manuela
Strube und Günter Rudolph
mit einer kleinen Anfrage im
hessischen Landtag. Laut Pres-
semitteilung der Abgeordne-
ten geht es um die Auskunft
der Behörden zu Geschwindig-
keitsverstößen auf der A 49.

„Es ist schon lange kein Ge-
heimnis mehr, dass sich hier
kaum jemand an die vorgege-
benen 100 km/h hält“, so die
Baunatalerin Strube. „Eine
Tempobeschränkung bringt
nun einmal nichts, wenn sich
nicht daran gehalten wird.
Wir haben die Landesregie-
rung nun aufgefordert zu prü-
fen, ob eine erhöhte Kontrol-
le, beispielsweise mit einer
fest installierten Anlage, für
den Abschnitt aufgestellt wer-
den muss.“ (sok)

Abgeordnete
fragen nach
Rasern auf A 49


